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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
 

Inés Arrimadas García y María Muñoz Vidal, diputadas del Grupo Parlamentario 
Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita 
respuesta por escrito sobre los créditos avalados por el ICO y el sector  de la 
hostelería.  
 
 

Congreso de los Diputados, 20 de enero de 2021 
 
 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS  

 
El Gobierno de España ha establecido, como uno de los mecanismos financieros 
preeminentes en la recuperación de sector empresarial y las familias de nuestro 
país, líneas de préstamos sin condicionalidad a través del Instituto de Crédito Oficial 
(ICO) con las que inyectar liquidez para hacer frente a los gastos ordinarios 
generados por la crisis de la COVID-19. 
 
En este sentido, dichos créditos tienen al sector de la hostelería como uno de los 
principales solicitantes, a tenor de la caída del turismo, así como de las restricciones 
de movilidad a causa de la pandemia. 
 
Si bien se trata de un tejido especialmente afectado por esta crisis, es también 
necesario advertir de la evolución de otros sectores económicos perjudicados por la 
actual situación, lo que permite valorar la pertinencia de estos mecanismos en el 
marco de la recuperación económica. 
 
 
Por estas razones, se presentan las siguientes preguntas: 
 

1. ¿Cuál es la distribución por actividad económica (CNAE) de los créditos 
concedidos y avalados por el Estado? 

2. ¿Cuál es la distribución de los créditos avalados por el Estado en relación al 
número de empleados en el sector de la hostelería? 



 

 

3. ¿Cuál es la distribución por importe medio concedido de los créditos avalados 
por el Estado en el sector de la hostelería? 

 

 
 

Inés Arrimadas García 
Portavoz del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos 

María Muñoz Vidal 
Diputada del Grupo Parlamentario 

Ciudadanos

 

20 ENE. 2021 18:38:41 Entrada: 82549


